

Catalogue iPhone 7/8 & X

New collection  
2017

SO SEVEN  
PARIS



SO SEVEN  
PARIS

A Parisian brand that takes its inspiration from trends to create a link between **fashion** and the **smartphone**. A young, hip brand at the forefront of trends.

For which each detail counts.



*Voyage à ...*

## Carrare

**Carrare** - Plongez au fin fond de la Toscane et découvrez cette région à travers une collection bordée de marbre et de couleurs pastel, un accessoire tendance, parfait pour vivre la « Dolce Vita ».

Dive into the depths of Tuscany and discover this region through a collection lined with marble and pastel colors, a trendy accessory, perfect for living the «Dolce Vita».



SVNCSARRA1IP8 - PVMC 19,90€ | SVNCSARRA2IP8 - PVMC 19,90€ | SVNCSARRA3IP8 - PVMC 19,90€ | SVNCSARRA4IP8 - PVMC 19,90€

SO SEVEN  
PARIS



*Voyage à ...*

## Miami

**Miami** - Flânez le long des plages de Miami avec un accessoire ultra tendance et coloré ! Les imprimés tropicaux de ces coques s'assortiront parfaitement avec votre panoplie de maillots de bains cet été !

Stroll along the Miami beaches with a trendy and colorful accessory ! The tropical prints of these cases will match perfectly your set of swimsuits this summer !



SVNCSMIAMI1IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSMIAMI2IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSMIAMI3IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSMIAMI4IP8 - PVMC 19.90€

**SO SEVEN**  
PARIS





*Voyage à ...*

## Notting Hill



**Notting Hill** - Cette collection s'inspire de l'ambiance du célèbre quartier de Notting Hill, mélange entre quartier chic à la mode et univers très colorés des petites maisons pastel, coup de foudre assuré !

This collection is inspired by the atmosphere of the famous district of Notting Hill, a mix between trendy neighborhood and its signature pastel little houses, love at first sight guaranteed!



SVNCSNOT1IP8 - PVMC 19,90€

SVNCSNOT2IP8 - PVMC 19,90€

SVNCSNOT3IP8 - PVMC 19,90€

SVNCSNOT4IP8 - PVMC 19,90€

SO SEVEN  
PARIS

**Certificado**

*Voyage à ...*

## Rio de Janeiro

Rio De Janeiro - So Seven s'invite au coeur de la Canopée Brésilienne avec une collection tendance, à la fois sauvage, naturelle et pimentée.

So Seven invites itself in the heart of the Brazilian Canopy with a trendy collection, wild, natural and spicy at the same time.



SVNCSRIO1IP8 - PVMC 19.90€

SVNCSRIO2IP8 - PVMC 19.90€

SVNCSRIO3IP8 - PVMC 19.90€

SVNCSRIO4IP8 - PVMC 19.90€

**SO SEVEN**  
PARIS





*Voyage à ...*

**Cannes**



**Cannes** - Hello Summer ! Cet été découvrez Cannes à travers l'accessoire que toutes les fashionistas s'arrachent pour habiller leurs précieux smartphones, une collection « So Chic ».

Hello Summer ! This summer discover Cannes through the accessory that all fashionistas are crazy about to dress their precious smartphones, a «So Chic» collection



SVNCSCAN1IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSCAN2IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSCAN3IP8 - PVMC 19.90€ | SVNCSCAN4IP8 - PVMC 19.90€

Coque Transparente  
Transparent Case

**SO SEVEN**  
PARIS



*Voyage à ...*

## Brooklyn

Brooklyn - La collection « Brooklyn » vous invite à découvrir à travers un design géométrique et coloré un accessoire de mode casual et intemporel.

The «Brooklyn» collection invites you to discover through a geometric and colorful design, a casual and timeless fashion accessory .



SVNCSBROOK1|P8 - PVMC 19.90€ | SVNCSBROOK2|P8 - PVMC 19.90€ | SVNCSBROOK3|P8 - PVMC 19.90€ | SVNCSBROOK4|P8 - PVMC 19.90€

SO SEVEN  
PARIS





*Collection ...*

## Liquid Glitters



**Liquid Glitter** - So Seven lance sa nouvelle collection GLITTER pour l'année 2017, avec un liquide apilleté à l'intérieur de la coque en mouvement lorsque vous utilisez votre smartphone ! Les coques glitter sont parfaitement résistantes, elles sauront parfaitement protéger votre smartphone tout en restant chic et branchées.

In 2017, So Seven lunch a new GLITTER collection, with a liquid glitter inside the case, shake you smartphone to make the glitter move. These cases are very resistant; they will be perfect accessory to protect your smartphone with style!



SVNCSGLMBL1IP8 - PVMC 24.90€    SVNCSGLMBL2IP8 - PVMC 24.90€    SVNCSGLMBL3IP8 - PVMC 24.90€

Coque liquide avec paillettes  
Case with liquid glitters

**SO SEVEN**  
PARIS

*Collection ...*

## Liquid Glitters

**Liquid Glitter** - So Seven lance sa nouvelle collection GLITTER pour l'année 2017, avec un liquide apilleté à l'intérieur de la coque en mouvement lorsque vous utilisez votre smartphone ! Les coques glitter sont parfaitement résistantes, elles sauront parfaitement protéger votre smartphone tout en restant chic et branchées.

In 2017, So Seven lunch a new GLITTER collection, with a liquid glitter inside the case, shake you smartphone to make the glitter move. These cases are very resistant; they will be perfect accessory to protect your smartphone with style!



SVNCSGLCUB1IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSGLCUB2IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSGLCUB3IP8 - PVMC 24.90€

Coque liquide avec paillettes  
Case with liquid glitters

SO SEVEN  
PARIS





*Collection ...*

## Liquid Glitters



**Liquid Glitter** - So Seven lance sa nouvelle collection GLITTER pour l'année 2017, avec un liquide apilleté à l'intérieur de la coque en mouvement lorsque vous utilisez votre smartphone ! Les coques glitter sont parfaitement résistantes, elles sauront parfaitement protéger votre smartphone tout en restant chic et branchées.

In 2017, So Seven lunch a new GLITTER collection, with a liquid glitter inside the case, shake you smartphone to make the glitter move. These cases are very resistant; they will be perfect accessory to protect your smartphone with style!



SVNCSGLHEX1IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSGLHEX2IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSGLHEX3IP8 - PVMC 24.90€

Coque liquide avec paillettes  
Case with liquid glitters

**SO SEVEN**  
PARIS

*Collection ...*

## The Colors

**The Colors** - Un accessoire raffiné, en simili cuir lisse qui saura se démarquer grâce à des petits détails tels que les boutons et le logo en métal Or Rose incrusté dans la coque. Cet accessoire saura parfaitement s'accorder avec ses déclinaisons de câbles et de power bank.

Refined accessory in smooth synthetic leather; very original and different, thanks to these little details as bottoms and pink gold metal logo printed on the case. This accessory will perfectly match with its own cable and power bank.



SVNCSO6IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSO4IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSO1IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSO2IP8 - PVMC 24.90€

**SO SEVEN**  
PARIS





*Collection ...*

## Metallic Effect

The Metallic Effect - Un design qui s'accorde parfaitement avec la couleur de votre iPhone, cet élégant accessoire l'est aussi bien en journée qu'en soirée.

A design perfectly matching with your iPhone color, stay stylish both day and night with this accessory



SVNCSMPU4IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSMPU3IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSMPU2IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSMPU1IP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSMPU5IP8 - PVMC 24.90€

SO SEVEN  
PARIS



love





*Collection ...*

## The Dandy

**The Dandy** - L'accessoire idéal pour affirmer toujours plus votre style. Fini les protections fades et insipides, osez affirmer le dandy qui sommeille en vous avec ces coques alliant à la perfection le bois et le polyuréthane.

The ideal accessory to express more even more your style. No more bland and tasteless protections, dare to affirm the dandy inside you with these cases that perfectly combine wood and polyurethane.



SVNCSABDIP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSABLIP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSAORIP8 - PVMC 24.90€ | SVNCSATPIP8 - PVMC 24.90€

**SO SEVEN**  
PARIS

*Collection ...*

## The Sulfurous

**The Sulfurous** - Collection au caractère bien trempé, qui fusionne bois et aluminum brossé, pour un look percutant

Collection with a sturdy character; merging wood and brushed aluminum, for a striking look



SVNCSMWPGIP8 - PVMC 29.90€ | SVNCSMWGIP8 - PVMC 29.90€ | SVNCSMWSDIP8 - PVMC 29.90€ | SVNCSMWSIP8 - PVMC 29.90€

**SO SEVEN**  
PARIS



Pour plus d'informations,  
contactez votre commercial

For more information, contact us



ascendeo

an INNOV8 GROUP company

**INNOV8**

[www.ascendeo.com](http://www.ascendeo.com)

ascendeo France - Bât. Mercury - 53 rue de Verdun - 93120 La Courneuve